
                    令和４年１月 7 日 

   大鳥中学校便り       第九号 

横浜市立大鳥中学校 

校長 新谷 隆司 

あけましておめでとうございます。２０２２年に思いを込めて    校長 新谷 隆司 

 
新年あけましておめでとうございます。新型コロナウイルス禍の中で迎えた２度目の年末年始でし

た。これまでいろいろなものを抑えてきた反動か、年末の人混み、初詣の人出、恒例の箱根駅伝の沿道

の観客数など、昨年の比ではなくその多さに驚きました。 

大鳥中学校のグラウンドから見上げると、新春の穏やかで澄んだ青空が印象的でした。しかし、その

青空と対照的に新変異種「オミクロン株」が猛威を振るっています。感染力の脅威に再びの行動制限が

心配されますが、教職員一同、知恵を絞り意見を出し合いながら、心を合わせて邁進していく所存で

す。大鳥中の学校目標 ～豊かな心を育み、社会との関わりを大切に～ 達成のために、子どもたちの

笑顔あふれる学校づくりに尽力してまいります。 

12 月 10 日(金)生徒会本部役員選挙が行われ、2022 年度の生徒会本部役員が決まりました。選挙活

動・立会演説会･投開票と選挙管理委員会の委員長、3 年の古谷葵さんを中心に整然とした運営が行わ

れ、すばらしいと思いました。立会演説会には凛とした空気が漂い、生徒全員で新しい大鳥中学校を築

いていこうとする意気込みが伝わりました。また、制限のある日々の中で工夫を凝らしながら一年間活

動してきた、2021 年度の生徒会本部役員のみなさんをたたえたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会役員立候補者と応援･推薦者のみなさん 

 選挙管理委員会のみなさん 
３年生の選挙管理委員 



2022 年度生徒会本部役員が決定しました 

会 長  2 年 3 組 荒川 恵さん   副会長  2 年 2 組 林 碧衣さん  

副会長  1 年 3 組 小關 和葉さん  書 記  2 年 3 組 中本 政澄さん  

書 記  1 年 2 組 大溝 紗那さん  会 計  2 年 2 組 平野 稀琉さん   

                  ※生徒会役員認証式は、１月 17 日(月)です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月３日(金)午後、横浜市役所のアトリウムで、横浜こども会議「いじめ防止市民フォーラム」が

行われました。２中４小(大鳥中・本牧中・大鳥小・本牧小・本牧南小・間門小)が一つのブロックとな

り発表しました。大鳥中からは生徒会長の３年山方颯さんと副会長の２年荒川恵さんが代表として参加

しました。「楽しく過ごしやすい学校にするために」そして、「いじめのない学校にするために」をテ

ーマに、生徒会でこの一年間取り組んできたことをポスターセッションしました。 

大鳥中学校では、あいさつ運動で取り組んだことや学校評価アンケートの結果、そして文化祭での

SDGs のアンケートの結果と展望などを、山方さんと荒川さんで三回ずつポスターセッションをしまし

た。二人とも流暢なすばらしい発表で、他の学校の先生方がとても驚いていました。山方さんは最後に

ブロックの代表として、まとめの話し合いにも参加し、建設的な意見を述べました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２/３(金) 横浜こども会議 「いじめ防止市民フォーラム」に参加しました 



2021 年度生徒会本部役員のみなさん ありがとうございました  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021 年度 生徒会会長  3 年 2 組  山方 颯さん 

生徒会長を務めた山方颯です。私にとってこの一年間は「福治」の年だったと思います。コロナ禍の
中、昨年度はさまざまなイベントが縮小してしまいましたが、今年度は、コロナにも対応し、全員が最
大限楽しむことができる一年だったからです。みなさんは、学校評価アンケートや文化祭の SDGs の
アンケートを覚えているでしょうか。みなさんのたくさんの意見のおかげで、私たち生徒会の活動への
第一歩や、新生徒会にその意志を継ぐことができました。ありがとうございました。 

みなさんの代表としてさまざまな場面でたくさんの経験を積むことができました。生徒会長としての
仕事は終わりますが、これからもみなさんの代表という自覚を持ち、精一杯の学校生活を送りたいと思
います。生徒会活動は大変でしたが、今ではとても良いチャンスだったと思います。みなさんの代表に
なれて光栄でした。 

2021 年度 生徒会副会長 3 年 2 組  大内 翠さん 

生徒会副会長を務めた大内翠です。私はこの一年間の生徒会での活動を通して、とても有意義な時間
を過ごすことができました。生徒会でしかできない経験をし、役職に対しての責任感を学び、おかげで
私も成長できたと思います。最初は、本当に自分に務まるのか不安でしたが、何回も経験を重ねること
で自分に自信がつき、最後は堂々と司会やあいさつ運動などを行えるようになりました。 

今年はコロナ禍ということもあり、例年行っていた JICA との交流会ができませんでしたが、制限さ
れた中でも自分たちにできることを全力でやり遂げることができました。SDGs の活動など私たちがや
り残したものを、新生徒会の人たちが成功させてくれることを信じています。長かったようで短かった
一年でしたが、今まで私たち生徒会を支えてくれたみなさん、ほんとうにありがとうございました。 

2021 年度 生徒会書記  3 年 2 組  髙田 桃々香さん 

私は人見知りで、初めの生徒会での活動では、「声が小さい。」「もっとゆっくり話して、」と注意
をたくさん受けました。しかし、反省を活かすことにより、少しずつ成長していったように思えまし
た。他に心に残ることは、ポスターの作成などです。生徒会本部役員の六人みんなで、役割分担をしな
がら、楽しく協力して作業を進めていきました。一年間を通して、頑張ったことは、積極的に生徒会の
仕事を取りにいって、人前でたくさん話をすることです。私は人前で話をすることが苦手でした。しか
し、そんな自分を変えたかったので、勇気を出して、話す機会をふやしていくことにより、克服するこ
とができました。 

コロナ禍で、楽しい学校生活をすることはかないませんでしたが、１・2 年生は、新しい生徒会のみ
なさんと、今より良い学校を目指していってください。３年生は、新しい場所で楽しんでいけるように
頑張りましょう。一年間ありがとうございました。 

 



2021 年度 生徒会会計  3 年１組  近藤 樹さん 

僕は、この一年間生徒会会計として活動をしてきました。朝のあいさつ運動に参加し、全校集会など
で何度も話をする機会がありました。そこで、毎朝のあいさつに対しての大切さや、何に対しても事前
の準備をしておくことの必要性を知ることができました。また、自分が初めて生徒会本部役員になった
ときには、「生徒会本部役員という大役が自分に務まるのか。」とか「生徒会とはすごくかしこまった
場所なのではないか。」など、とても不安な気持ちが大きかったのですが、生徒会本部役員のほかのメ
ンバーが優しく接してくれたおかげで、楽しく生徒会活動を行うことができました。 

これまで僕を支えてくれた先輩方、先生方、本当にありがとうございました。この一年間での生徒会
での経験を忘れず、これからの生活に活かしていきたいと思います。そして、新しく生徒会本部役員に
なるみなさんは、とても大変で嫌だなと思うことがあるかもしれませんが、その何倍も達成感を得るこ
とができるので、これからの生徒会活動を頑張ってください。 

活躍する鳥中生 

※第７１回横浜市立中学校作文コンクール 

                俳句の部   最優秀  ３年２組  平野里紗子さん 

※第６０回令和三年度 JA 共済神奈川県小・中・高校生書道コンクール  

半紙の部   銀賞   １年２組  小嶺 柚希さん 

※第５５回神奈川県中学校美術展       優良賞  ３年２組  下谷  茉奈さん 

※体育活動優秀生徒                  ３年２組  福治 琉さん 

３年２組  西宮 優空さん 

※第２１回全国中学生創造ものづくり教育フェア in かながわ  

生徒作品コンクール部門 優秀賞  ３年１組  岩﨑 由真さん 

３年１組  栗原 千花子さん  

３年２組  西宮 優空さん 

※令和３年度 横浜市中学校柔道選手権大会  

第３６回男子個人戦 (県大会出場) 

 

重量級  優勝    

２年２組  小野 慶畝さん 

                      中量級  第５位   

２年２組  三澤 倫悟さん 

   

 

  

スクールカウンセラー 三澤直子先生による教育相談日 相談室直通電話  621-4559 

 

1/11 (火)  14 時から 16 時   1/24 (月)   14 時から 16 時 

1/17(月)   10 時から 16 時   1/31(月)   10 時から 16 時   

 

                        

い
いろいろな場面での鳥中生の活躍をう
れしく思います。さらなる飛躍を期待
します。 
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